

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Wohnen und Bauen der
Stadt Dassow
vom 22.02.2024

Top 6.2 Straßenbeleuchtung

Herr Oldenburg fragt an, warum die Instandsetzung kaputter Straßenbeleuchtung so lange dauert.

Mängelmeldungen werden durch die Verwaltung grundsätzlich zügig bearbeitet und weitergegeben. Die Firma sammelt die Aufträge und arbeitet sie gemäß Eintaktung ab.

Gleichzeitig wird darauf hingewiesen, dass der Breitbandausbau dabei ein großer Störfaktor ist. Es kann aufgrund der Beschädigungen bis zu 2 Jahre dauern, dass der Schaden auftritt und dann erst gefunden werden muss.